

Transmisoras de Chile suma once socios tras incorporación de Conexión, empresa que desarrollará el proyecto Kimal-Lo Aguirre

La compañía -cuya emblemática iniciativa contribuirá a descarbonizar la matriz energética nacional- se integró al gremio que actualmente reúne a las principales empresas del sector de transmisión nacional del país, con presencia desde Arica a Chiloé y más de 16 mil kilómetros de líneas de alta tensión.

Santiago, abril de 2023.

Conexión Kimal-Lo Aguirre -compuesto por Transelec, ISA InterChile y Chile HVDC Transmission SpA - ingresó formalmente a Transmisoras de Chile, asociación que reúne a las principales empresas de transmisión eléctrica del país, con presencia desde Arica a Chiloé y que en conjunto suman más de 16 mil kilómetros de líneas de alta tensión.

Conexión Kimal-Lo Aguirre es una compañía formada para desarrollar, construir y operar la primera línea de transmisión eléctrica de corriente continua. Este proyecto, que es mandatada por el Estado de Chile, a través del Coordinador Eléctrico Nacional, tendrá una extensión de 1.400 Km aproximadamente de infraestructura para transportar hasta 3000 MW de energía. Cabe destacar que contribuirá a la descarbonización de Chile, al permitir la disminución del vertimiento de energía renovable aportando de manera significativa a la transición energética del país, y al cumplimiento de las metas establecidas en la Ley Marco de Cambio Climático de alcanzar el carbono neutralidad el año 2050.

Con esta nueva incorporación, que se suma al reciente ingreso del grupo SAESA, Transmisoras de Chile refuerza la posición del sector que cumplirá un rol central y habilitante de la descarbonización de la matriz energética nacional.

“Conexión Kimal-Lo Aguirre desarrollará una iniciativa emblemática para nuestro país, que permitirá reforzar el transporte de la energía renovable que se generará en los próximos años en la zona norte. Su ingreso es una muestra de confianza con el trabajo que hemos realizado para posicionar al sector en el centro del debate público y está en línea con los intereses que comparten nuestros socios, en particular con el trabajo comprometido para que la transmisión sea una buena noticia para las comunidades con las que nos relacionamos”, afirmó el director ejecutivo de Transmisoras de Chile, Javier Tapia.

Por su parte, Sebastián Fernández gerente general de la empresa, señaló que “estamos muy contentos de ser parte de Transmisoras, ya que nos permitirá conversar sobre los principales desafíos del proyecto Kimal-Lo Aguirre y complementar visiones con actores de este rubro. Desde el comienzo hemos estado definiendo el equipo humano con la experiencia técnica necesaria, contratando a los mejores profesionales y aprovechando el know how que existe en el mercado, para poder integrar las distintas perspectivas desde la ingeniería conceptual, evaluación de alternativas, hasta la futura etapa de construcción y operación. Tenemos la convicción de que las personas están en el centro de lo que hacemos, por lo que hemos comprometido un proceso sustentable para el territorio y sus comunidades, con el fin de garantizar que el proyecto tenga la menor afectación para el entorno”.

Transmisoras de Chile y su aporte al desarrollo sostenible de Chile

Creada en septiembre de 2020, la asociación cuenta con once empresas socias, presentes a lo largo de todo el territorio nacional, desde Arica a Chiloé y con más de 16 mil kilómetros de líneas, similar a la distancia existente entre Chile y Japón. En conjunto, cuentan con más de 100 subestaciones, la totalidad de las líneas en 500kV y más de 1.000 colaboradores directos, además de los miles de personas que trabajan de forma indirecta en las operaciones y proyectos.

Desde sus inicios, Transmisoras ha trabajado para aportar al desarrollo sostenible del país, relevando el rol fundamental del sector como condición habilitante para la descarbonización de la matriz energética y la necesidad de desarrollar los proyectos cumpliendo con los más altos estándares socioambientales.